

11. ordentliche Generalversammlung vom 14. März 2013 Jahresbericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2012

Chronologische Übersicht der Vereinstätigkeiten

15.03.2012	Generalversammlung Restaurant Rotes Haus,
09.08.2012	Sommerhöck bei Hans
22.09.2012	Suuserbummel
29.09.2012	Singen im Alterszentrum Brugg
24.11.2012	Singen im Altersheim Pro Senio Ennetbaden

Musikalische Auftritte und Anlässe

Generalversammlung vom 15. März 2012

Die 10. Generalversammlung fand diesmal im Restaurant Rotes Haus statt. Nach einem gemütlichen und feinen Nachtessen konnte der Präsident Markus Pfenninger 23 Söngerinnen und Sänger begrüssen. Leider konnte unsere Dirigentin Claire Aschmann krankheisbedingt nicht teilnehmen. Die Traktanden konnten zügig behandelt werden. Erfreulich war, dass einem Austritt drei Eintritte gegenüberstanden. Die neuen Chromitgliederinnen wurden mit einer Rose beschenkt, die Werber mit einem Schachtel Merci Schokolade. Da ein Wahljahr anstand, musste der Vorstand gewählt werden, was dann in globo mit einem Applaus geschah. Im Jahresprogramm wurde

speziell auf das Stadtfest "Best of Brugg" hingewiesen. Das Datum 30. Mai bis 02. Juni 2013 stand bereits fest und wurde auch kommunziert. In einer Abstimmung wurde einstimmig beschlossen dass der Verein chor.02 an diesem Fest mit einem Auftritt aber auch mit einer Festbeiz Präsenz markieren möchte.

Traditioneller Sommerhöck vom 9. August 2012 bei Hans

Bei prächtigem Wetter konnte eine stattliche Anzahl Sängerinnen und Sänger vom chor.02 am 9. August 2012 bei Margrit und Hans Eichenberger in Birr den traditionellen Sommerhöck geniessen. Getränke, Speisen und Desserts wurden mitgebracht und es bildete sich eine reich gedeckte und hervorragende Tafel. In der idealen Umgebung im Garten und Haus von Eichenbergers lässt es sich wohl sein. Margrit und Hans sorgten mit einem kleinen Helferteam für eine sehr angenehme Bewirtung.

Wie gewohnt konnten wir kulinarisch hervorragende Stunden in der angenehmen Runde der Chormitglieder verbringen. Zum Ausklang wurden auch einige Lieder angestimmt. Ein herzlicher Dank gebührt Margrit, Hans und allen Spenderinnen und Spender die für das leibliche Wohl gesorgt haben.

Suuserbummel am Samstag, 22. September 2012

(Siehe Text von Maja Jaggi)

Da das gewählte Datum für Sauser zu früh angesetzt war, wurde es eben ein Kräuterbummel.

Singen im Alterszentrum Brugg vom 29.09.2012 und am 24.11.2012 im Altersheim Pro Senio Ennetbaden

Als gesangliche Anlässe entschlossen wir uns in diesem Jahr, zwei Auftritte in Altersheimen zu realisieren. Dankenswerterweise übernahm unsere Dirigentin Claire bei beiden Anlässen die musikalische Leitung mit Dirigieren wie auch die Begleitung am Klavier.

Am 29. September waren wir im Alterszentrum Brugg zu Gast. Mit einem Querschnitt durch unser aktuelles Repertoire boten wir den Zuhörerinnen und Zuhörer ein abwechslungsreiches Programm. Der Leiter des Alterszentrums bedankte sich für unseren Auftritt mit feinem Kaffee und Kuchen.

Dank der Initiative von Irene Mielkänen fand der zweite Auftritt am 24. November 2012 im Altersheim Pro Senio in Ennetbaden statt. Mit einem abwechslungsreichen Programm und gespickt mit verschiedenen humorvollen Kommentaren von Peter Strauss zu den vorgetragenen Liedern konnten wir die Bewohner und Bewohnerinnen sichtlich gut unterhalten. Erfreulicherweise ergab der Auftritt noch ein paar Nötli in unsere Kasse. Anschliessend genos-

sen wir bei einem Kaffee den von Irene gestifteten Streuselkuchen. An dieser Stelle ganz herzlichen Dank, Irene, für dein Engagement.

Probenbesuch / Konzertteilnahme 2012

Im Durchschnitt nahmen 18 Sängerinnen und Sänger an den Proben und Auftritten teil.

Tätigkeit des Vorstandes

In sechs Vorstandssitzungen wurden die anstehenden Geschäfte und die musikalischen Auftritte besprochen und vorbereitet. Danke, liebe Vorstandskolleginnen und Kollegen, für eure Arbeit und Unterstützung.

Unsere Dirigentin

Claire Aschmann hat nun bereits das vierte Jahr als Dirigentin unseres Chors hinter sich. Wir danken ihr ganz herzlich für ihre Geduld und ihr Engagement.

Liebe Sängerinnen, liebe Sänger, im Namen des Vorstandes danke ich euch, dass ihr den chor.02 aktiv unterstützt und mit eurem Mitwirken an den Auftritten zum guten Gelingen des Vereinsjahrs beigetragen habt.

Besten Dank

Brugg, 14. März, 2013

Markus Pfenninger, Präsident